

*Le président du Sénat bolivien se
montre optimiste quant à
l'approbation de la loi sur l'or*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 avril, (RHC)- La Bolivie attend aujourd'hui avec optimisme l'approbation de la loi 219 sur l'achat d'or pour renforcer les réserves internationales (RIN), selon une annonce du président du Sénat, Andronico Rodriguez.

"Nous pensons qu'entre mercredi et jeudi de la semaine prochaine, ce projet de loi, très important pour les Boliviens, sera traité et adopté", a déclaré le président du Sénat.

Il a fait ces déclarations sur la base du consensus des législateurs du MAS, le Mouvement vers le Socialisme, majoritaire au sein du Parlement bolivien.

Il a indiqué que la Bolivie n'était pas épargnée par les effets de la crise économique mondiale et a recommandé aux parlementaires de tenir compte de cette situation lors de l'examen et de l'approbation du projet de loi.

Une fois la loi en vigueur, la Banque centrale de Bolivie (BCB) aura le pouvoir d'acheter de l'or produit dans le pays pour renforcer les réserves internationales, à des prix compétitifs pour les producteurs et les fournisseurs.

De même, conformément au contexte mondial, la BCB effectuera des opérations financières en fonction de la variation et de la fluctuation du prix international du métal.

Les autorités boliviennes estiment que l'approbation de ce règlement pourrait générer au moins 1,2 milliard de dollars pour le RIN.

La 88ème session de la chambre basse a été installée à 14h30 heure locale le samedi 22 avril, dans le but d'analyser le règlement en détail, car vendredi, il a été approuvé dans sa variante dite "grande" avec le soutien de 54 députés sur un total de 119.

Cependant, les législateurs de l'opposition ont contesté ce résultat, arguant que les 60 votes nécessaires à la majorité absolue n'ont pas été obtenus.

Au milieu des accusations et des menaces de poursuites, le président Mercado a décidé de répéter le vote par scrutin, au cours duquel l'initiative a obtenu le soutien de 73 députés, 45 ont voté contre et quatre ont laissé le bulletin vide, pour un total de 122 voix.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/321005-le-president-du-senat-bolivien-se-montre-optimiste-quant-a-lapprobation-de-la-loi-sur-lor>



Radio Habana Cuba